

Der Bericht über die Feier des Tages der Kinder - 03.06.2017

Am 3. Juni 2017 fand im Deutsch – Russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V. ein Kinderfest statt, das dem internationalen Kindertag gewidmet war.

Die Feier wurde mit dem Puppentheater „Pinocchio“ eröffnet. Die Eltern und Kinder konnten dann auch die Aufführung des Puppentheaters „Die drei kleinen Schweine“ genießen.

Nach der Aufführung wurden die Gäste in den großen Saal zum Sommerspiel eingeladen. Anschließend trugen die Kinder Gedichte über den Sommer vor. Mit musikalischer Begleitung wurde auch gesungen und getanzt.

Das Konzert wurde von künstlerischen Gruppen besucht wie:

- Joker Tanzgruppe – Junge Schauspielerin tanzte einen orientalischen Tanz
- Gesangsgruppe „Glocke“ – haben das Lied „Blue Wagon“ von dem Komponisten Wladimir Jakowlewitsch Schainski vorgeführt

Nach dem Konzert wurden Outdoor-Spiele mit den Kindern gespielt.

Am Ende des Festes erhielten die Kinder Preise und den Gästen wurden von den Mitarbeitern des Vereins auch Erfrischungsgetränke angeboten.